



Kinross y Diario Chañarillo realizarán V Conversatorio “Educación de calidad: el gran desafío de Atacama”

Kinross, junto a Diario Chañarillo, llevarán efecto el quinto conversatorio de la serie “Desafíos de Atacama”, esta vez, el tema central será la educación.

El conversatorio, denominado “Educación de Calidad: El Gran Desafío de Atacama”, se basa en el contexto de los acontecimientos ocurridos en el territorio con diversas problemáticas en materia educativa, y contará con la participación de destacados expertos.

Entre los expertos del sector educación, se encuentra el prestigioso investigador, académico de la Universidad Diego Portales, y ex Ministro de Estado, José Joaquín Brunner Ried, quien intervendrá como expositor principal.

Como Panelistas, participarán Pablo Selles, Seremi de Educación; Cecilia Brito, Directora Suplente del Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Atacama, y el Presidente del Colegio de Profesores de la Región, Carlos Rodríguez.

La discusión se centrará en cómo la región de Atacama debería en-

frentar esta crisis educativa, que sufre ya por largos años, transformándola en una matriz eficiente y de calidad, que se suma al motor productivo y de desarrollo que la región tanto necesita.

Es en este nuevo contexto, que este conversatorio, abordará temas relativos a infraestructura, gestión institucional, proceso de ingreso (tómbola) y de Enseñanza aprendizaje, convivencia escolar, autonomía, rol del Director y equipos directivos, función docente, que interpelará a las autoridades y a todos los protagonistas que forman parte de este vital desafío, como es el aparato público y privado, donde destacan, organizaciones tales como: Gobernación de Atacama, SEREMI de Educación, SLEP de Atacama, Municipios, Universidades e Institutos de Educación superior, Colegio de Profesores, FIDE Federación de Educación Privada, las empresas privadas, como las compañías Mineras y otras.

Este conversatorio busca entonces ofrecer nuevas y esperanzadoras ideas, que den un renovado impulso a la tan anhelada calidad

educativa para las familias de Atacama; donde el principal cambio en este proceso de mejoramiento de la educación, pasa primero por sus artífices, los docentes; es decir por los profesores, y su humanidad axiológica; en palabras simples, pasa naturalmente entre otros, por la calidad humana y profesional de los profesores; y sus directivos.

Este conversatorio será una oportunidad crucial para debatir y explorar las mejores prácticas, sinergias y tecnologías disponibles en esta área tan vital para el desarrollo humano. La invitación se extiende a todos los actores claves del sector educativo, académico y profesional a sumarse a esta discusión.

Recordemos que este quinto Conversatorio, “Educación de Calidad: El Gran Desafío de Atacama”, será el Miércoles 27 de Noviembre, a las 09.30 horas en Antay Casino y Hotel en formato desayuno.

Entre los expositores de este V conversatorio sobre calidad educativa estará el destacado académico y ex Ministro de Estado José Joaquín Brunner.

